



# 春日っ子通信

春日小学校・校長室だより

文責 校長 丸山 晴幹

## 自転車教室！暑い中、頑張りました

本校「おやじの会」主催で、恒例の4年生、自転車教室が参観日に、開催されました。

当日は、たいへんに暑い日でした。おやじの会の皆さんは午前中から、準備をしてくださいました。

おやじの会の皆さんの中には、自動車学校の先生がいらっしゃいます。また、応援として西鉄自動車学校の方も来てくださり、懇切丁寧に教えてくださいました。たいへん心強いかぎりです。



実際の車を配置して、注意する箇所やポイント等々を教えてください、子どもたちは、より実際に近い体験ができました。子どもたちも真剣に、正しい乗り方やマナー等に取り組んでいました。

＜おやじの会、自転車教室の様子＞

最近、自転車の事故が増えているとのこと。また、自転車の事故により、自転車側に、多額の賠償を請求されるケースもでてきています。県では、自転車においても保険加入を勧めているようです。

身近な乗り物ですが、留意をしていくことが、いろいろとありそうです。

## 台風3号の対応、お世話をお掛けしました。

突然やって来た台風でした。

前日に市内の小・中学校の対応が検討され、休校が決まりました。幸い、そう雨や風もたいしたことなく、よかったと思っています。



これから、秋にかけて台風のシーズンになります。これからもこのような事態が、考えられると思われ。子どもの安全を第一に考え、対応していきたいと思。います。

今後共、ご理解とご協力、よろしくおねがいたします。

## ちよつと 一息！



今日は「七夕」です。織り姫と彦星が年に一回、会えるという話です。実際の星座も天の川を挟んで、織り姫星（こと座のベガ）、彦星（わし座のアルタイル）が輝いています。この2つの星（ベガとアルタイル）の距離は、近くにありそうですが、実際は15光年離れています。到底、一晩では会いにいけない距離です。



そう言ってしまうと、夢が無くなってしまいますね。

